



Il enseignait en homme qui a autorité

---

***IL ENSEIGNA IT EN HOMME QUI A AUTORITE (Marc , 1, 22 )***

La bonne nouvelle en ce dimanche de Saint Marc veut nous faire découvrir, plutôt qu'affirmer, la personne du Christ. C'est une invitation permanente, pour nous qui disons et affirmons : « Je crois en Jésus-Christ » à répondre, pour nous-même, à la question : « Qui est Jésus-Christ ? » et cette réponse évoluera en s'affirmant, au fur et à mesure que, dans la prière et la contemplation, nous apprendrons à mieux écouter ses paroles et mieux voir ses actes

Toute sa vie, Jésus a mis ses actes en harmonie totale avec son enseignement. Il a chassé les démons, guéri les malades, ressuscité les morts, non pour faire des merveilles, gagner l'admiration et acquérir un pouvoir terrestre, mais pour révéler qu'il est l'envoyé d'un Dieu d'amour et de tendresse, Il prêchera l'amour, et ira jusqu'à la mort pour vivre jusqu'au bout cet amour,

Ce qui fait l'autorité, ce ne sont pas seulement ses discours, mais son comportement en adéquation avec ses paroles,

L'autorité de Jésus a étonné ses contemporains, Car elle n'est pas un pouvoir qui écrase, mais une parole efficace, qui libère l'homme,

Les contemporains de Jésus ont remarqué son autorité, Chaque Eucharistie est prise de parole du Christ ressuscité, et manifestation de son mystère pascal,

Reconnaissons toute son autorité,,,,,,

Père Michel Hoang

